
会議の名称

出  席  者

世田谷区立世田谷区民会館別館の指定管理者候補者の選定について
世田谷区立北沢区民会館別館の指定管理者候補者の選定について
世田谷区立玉川区民会館別館の指定管理者候補者の選定について
世田谷区立区民斎場の指定管理者候補者の選定について

世田谷総合支所
北沢総合支所
玉川総合支所
烏山総合支所

世田谷区立北烏山地区体育室の指定管理者候補者の選定について スポーツ推進部

世田谷区立池之上小学校改築基本構想（案）について
保育部
教育委員会事務局

備　　考

所  管  課

(会議録作成所管)
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【意見等】
・第一種低層住居専用地域の高さ制限のため、当初、地下の活用を検討していたが、建築基準
法の許可を前提に地階を作らない案になったとの説明があった。
・クラスルームの数について、１４クラスまでのクラス増を見込んで計画している。また、
ワークスペースが３教室分あるとの説明があった。
・校舎西側の通路について、フェンスに鍵をかけておき、行事等の時は開放できるとよいとの
意見があった。
・地域開放について、今回の案では、図書館を含め、特別教室を全て開放できるようになって
いるため、需要が多ければ、受付方法等を検討する。原則的には、２階の主事室を受付にする
想定で、昇降口のところに主事室を配置しているとの説明があった。
・太陽光パネルについて、屋上だけでなく、校舎の南側の壁への設置も検討すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要

政策経営部　政策企画課

※主管部課

審議概要 5

【意見等】
・施設は普段どのように利用されているのか、また利用者が増えている理由は何かという質問
に対し、体育室では主に卓球をやっており、外の広場では自主事業として地域の子どもたちを
対象としたかけっこ教室などをやっている、イベントを周知することにより利用者を増やして
いるとの回答があった。
・人員配置はどのような体制かという質問に対し、２人配置されており、受付や各施設を巡回
している、高齢者雇用は行っているが障害者雇用については今後の課題と考えているとの回答
があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

会　議　録

令和２年４月１４日開催政策会議

開催日時
令和２年４月１４日（火曜日）　午後１時５分から　午後２時２０分まで

区長、宮崎副区長（欠席）、岡田副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総合
支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、地域行政部長、環境政策部
長、区長室長、生活文化政策部長、保健福祉政策部長、都市整備政策部長、会計管理者、教育総務
部長、教育政策部長、区議会事務局長（欠席）

審議概要
【意見等】
・上用賀アートホールの利用率が低いのはなぜかという質問に対し、駅から離れている等立地
条件の悪さ、駐車スペースの不足などが考えられるとの回答があった。
・上用賀アートホールについて、次の指定管理期間の３年間で、利用率向上に向けた取組みを
検討するよう指示があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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